Ratifica Nicolás Maduro su voluntad de luchar ante las agresiones que enfrenta Venezuela



Caracas, 29 nov (RHC) El presidente venezolano Nicolás Maduro ratificó la voluntad de luchar ante las agresiones y dificultades que enfrenta el país.

En Caracas, manifestó Maduro el compromiso del Gobierno Bolivariano de redimensionar la acción y productividad de Pdvsa, Petróleos de Venezuela con la clase obrera, en una nueva etapa de transformación revolucionaria para orientar sus recursos a la atención socioeconómica directa del pueblo.

Al respecto el jefe de Estado hizo alusión al encuentro que realizó con la clase trabajadora petrolera para discutir las grandes líneas de acción con el propósito de recuperar, depurar y fortalecer la producción de petróleo, gas y petroquímicos para generar los recursos económicos que necesita el pueblo bolivariano.

En ese sentido precisó que la nueva direccionalidad de la industria nacional reencauzará a esa empresa al servicio del desarrollo de la vida económica nacional, ya que pretendía ser desviada de ese objetivo por mafias de corrupción que son investigadas por el fiscal general de la República, Tarek William Saab.

Asimismo el primer mandatario explicó que en ese encuentro, junto al nuevo ministro de Petróleo y presidente de Pdvsa, M/G Manuel Quevedo, se expuso cómo las mafias penetraron en la estructura de la primera empresa del país como parte de un plan para desestabilizar a Venezuela y generar grandes ganancias a sectores corruptos.

Mientras el vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, llamó a los revolucionarios venezolanos a mantenerse unidos frente a cualquier acción con fines divisionistas.

'Es tiempo en el chavismo de unidad. Unidad monolítica, que la derecha se divida en un millón de pedazos es problema de ellos, nosotros tenemos que estar unidos, pase lo que pase, en cualquier circunstancia, siempre unidos', subrayó el dirigente partidista en su programa Con el Mazo Dando, que transmite Venezolana de Televisión.

Cabello recordó el llamado del presidente Hugo Chávez el 8 de diciembre de 2012 antes de partir hacia Cuba a un tratamiento de salud, en el que instó a la unidad revolucionaria frente a las nuevas adversidades que enfrentara la Patria, promovidas por los ejes imperiales.

'Nosotros tenemos que reclamar hoy unidad, hacer el mandato de Hugo Chávez aquel 8 diciembre: unidad. Que nadie se sienta en la tentación de romper la unidad del chavismo, porque el chavismo le va a pasar por encima', acentuó Cabello.

Asimismo señaló que la oposición, con el apoyo de Estados Unidos, no puede resquebrajar a las fuerzas revolucionarias por el amor que tiene el pueblo venezolano al modelo socialista impulsado por Chávez, que atiende a las necesidades de la ciudadanía y no de los gobiernos imperiales.

Mientras tanto, el dirigente socialista Elías Jaua llamó hoy a sus compatriotas a defender la democracia participativa y protagónica con su voto el 10 de diciembre.

'El 10 de diciembre, además de elegir a Erika Farías como alcaldesa de Caracas, vamos a darle un claro mensaje a los imperialistas: la Unión Europea, el Gobierno de Estados Unidos y sus lacayos aquí, que el pueblo venezolano apuesta y defiende su modelo de democracia participativa, protagónica, popular, y lo haremos votando masivamente', dijo.

Desde el Parque Naciones Unidas, donde sostuvo un encuentro con trabajadores del sector educativo, el también titular de ese ramo demandó a los caraqueños fortalecer la organización popular y dar aportes a la gestión de gobierno 'para construir una ciudad cada vez más humana'.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148886-ratifica-nicolas-maduro-su-voluntad-de-luchar-ante-las-agresiones-que-enfrenta-venezuela



Radio Habana Cuba